

COMENTARIOS

Arica2029, obras para zonas rurales

El "ARICA2029, 100 años de paz y amistad" no solamente debe contemplar obras para la capital regional, si no que además para las comunas rurales. Es que Putre, General Lagos y Camarones no deben ser olvidadas, ni postergadas, porque son claves para el desarrollo de esta zona.

Es importante concretar la electrificación para Visviri, en pleno siglo XXI no es posible que habitantes de este país no tengan lo mínimo y lo mismo que otros chilenos. En Putre, capital de la provincia de Parinacota, existe una serie de iniciativas que no ha podido ser hechas, como la reposición del consultorio o el estadio (del que pueden ver la enfierradura). Mientras, en Camarones está un plan maestro para el desarrollo del borde costero de la caleta del mismo nombre y de Vitor (del MOP), colocando en valor su patrimonio arqueológico y paisaje natural.

En paralelo se requiere avanzar en los proyectos de relleno sanitario de las comunas rurales, cumpliendo con la normativa medioambiental y no solo tener vertederos, lo mismo que hoy debemos hacer en Arica para erradicar el basural. En lo vial, la construcción de rutas escénicas que resalten la riqueza histórica, cultural y natural que se observan en las carreteras; interesante sería la habilitación de la ruta A-135, como una alternativa a la 11-Ch.

Para que ello se lleve a cabo se requiere aprove-



“
Es importante jugarse por obras que generen impacto, mejoren la calidad de vida todos”.

Ricardo Peña Jones
Presidente
CChC Arica

char el Plan Especial de Desarrollo de Zonas Extremas (PEDZE), logrando evitar la Rentabilidad Social (RS) que históricamente ha impedido la realización de iniciativas para zonas donde existen pocos habitantes.

Es importante jugarse por obras que generen impacto, mejoren la calidad de vida todos y aporten desarrollo a toda la región con miras al ARICA2029 y los 100 años de paz y amistad; estamos a la espera de la confirmación de cuándo la Comisión Asesora Presidencial comenzará a funcionar para sumarnos con todas las ideas; porque Arica y Parinacota la debemos construir entre todos.